

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

No:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RELEASE: LE 5 JANVIER 1979

NÉGOCIATIONS CANADO-AMÉRICAINES SUR LES FRONTIÈRES MARITIMES ET LES PÊCHES

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire d'Etat américain Cyrus Vance et lui-même avaient fait, chacun de leur côté, un bilan de la situation à la lumière des rapports de fin d'année qu'ont présentés à leurs gouvernements respectifs les négociateurs spéciaux, MM. Marcel Cadieux et Lloyd N. Cutler. MM. Vance et Jamieson ont eu un entretien téléphonique sur le sujet et donné de nouvelles instructions aux négociateurs spéciaux; ils leur ont notamment enjoint de se rencontrer dans les plus brefs délais et de faire de nouveaux efforts pour régler les quelques points par ailleurs difficiles et délicats toujours en litige. Chacune des parties a déjà fait connaître sa position en ce qui concerne le problème de la côte de l'Atlantique, et des efforts concertés sont maintenant déployés pour trouver des éléments de compromis dans l'espoir que de la souplesse manifestée de part et d'autre découle un accord juste et équilibré. Le Secrétaire et le Ministre suivront le dossier de près et se consulteront au besoin.

MM. Vance et Jamieson sont convenus de s'efforcer tout d'abord de résoudre les questions en litige relatives à la côte de l'Atlantique et par la suite de déployer des efforts supplémentaires pour trouver des solutions aux problèmes relatits aux frontières maritimes et aux pêches sur la côte du Pacifique et dans la mer de Beaufort.

Le Secrétaire et le Ministre conviennent que ces négociations appellent leur participation très active. Ils sont d'avis qu'un règlement négocié servira les intérêts nationaux de leurs pays respectifs et s'engagent à collaborer en vue de réaliser rapidement cet objectif commun.